

Washington interdit les vols charters sur Cuba sauf à La Havane



La Havane, 11 jan. (RHC).- L'administration Trump a annoncé ce vendredi l'interdiction des vols charters sur Cuba sauf à La Havane.

«Aujourd'hui, sur ma demande, le Département du Transport a suspendu, jusqu'à nouvel ordre, tous les vols charters publics entre les Etats-Unis et les destinées cubaines autres que l'aéroport international José Martí de La Havane » signale dans un communiqué le secrétaire d'Etat, Mike Pompeo.

Le texte rappelle que cette mesure affectera neuf aéroports cubains qui accueillent actuellement des vols charters en provenance des Etats-Unis. Le communiqué précise que les opérateurs de ce service ont un délai de 60 jours pour suspendre les vols sur Cuba.

Mike Pompeo précise dans son communiqué que le Département du Transport limitera le nombre de vols charters publics permis à l'aéroport international José Martí.

Cette mesure vient s'ajouter à toute une liste d'interdictions adoptées par l'administration Trump contre Cuba, mesures qui cherchent à réduire considérablement les visites de Nord-américains à Cuba.

Au mois d'octobre dernier, Washington avait annoncé l'interdiction, à partir du 10 décembre des vols commerciaux à tous les aéroports cubains en dehors de celui de La Havane.

Le communiqué avoue que cette action a pour but d'éviter que le gouvernement cubain bénéficie de l'augmentation des vols charters survenue après la suspension des vols réguliers de compagnies aériennes nord-américaines sur les provinces cubaines.

Le document tente de justifier cette mesure pour restreindre «la capacité du régime cubain d'obtenir des revenus » en avançant de soi-disant violations des droits humains et l'appui de Cuba au gouvernement légitime du président Nicolás Maduro, au Venezuela.

Peu après la diffusion de ce communiqué, à La Havane, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a qualifié cette mesure de «grave violation des droits humains » car elles limitent la liberté de voyager des ressortissants étasuniens à Cuba et entravent la réunification des familles cubaines.

Dans un tweet, le chef de la diplomatie cubaine a souligné : « Je réprime énergiquement cette nouvelle interdiction du gouvernement des Etats-Unis à l'encontre des vols charter sur Cuba sauf à La Havane et la restriction du nombre de ces vols sur cette dernière. C'est une grave violation des droits humains, de la liberté de voyager des États-Unis qui entrave la réunification des famille »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/211636-washington-interdit-les-vols-charters-sur-cuba-sauf-a-la-havane>



Radio Habana Cuba